

LA REVISTA CIENTÍFICA DE LA FACULTAD FUE CONFIRMADA EN EL NÚCLEO BÁSICO DE REVISTAS CIENTÍFICAS DE ARGENTINA.

RECUPERA SU PERIODICIDAD Y VUELVE A EDITARSE EN PAPEL

Con elevada satisfacción ponemos en conocimiento a todos los actores que hacen a la FCAyF, que a principios de este 2014, Nuestra prestigiosa y Centenaria Revista Científica, no sólo ha logrado reestablecer y consolidar la periodicidad anual (dos números al año) que caracteriza a este tipo de publicaciones, sino que lo ha hecho en forma digital y papel. (2008-2013). Es significativo destacar además, que recientemente, Nuestra Revista ha sido confirmada por el CONICET en el *Núcleo Básico de Revistas Científicas Argentinas*.

El Núcleo Básico de Revistas Científicas Argentinas, es un proyecto del CONICET que establece un conjunto de publicaciones científicas y tecnológicas argentinas en los distintos campos del conocimiento que son sometidas a una evaluación exhaustiva con criterios únicos definidos de calidad y trascendencia y cuyos objetivos buscan conformar y promover la existencia de un conjunto de las publicaciones científicas y tecnológicas editadas en el país que poseen mayor calidad editorial y de contenidos, que cuentan con mecanismos de evaluación acorde con criterios internacionales, con una amplia circulación y con el reconocimiento de la comunidad científica de su área. Asimismo la pertenencia a este Núcleo, propende a facilitar a los autores, a organismos que otorgan subsidios, a evaluadores e investigadores, a las bibliotecas, a los servicios de adquisición de publicaciones y a las bases de datos internacionales, disponer de un listado de revistas ya evaluadas por pares y aceptadas por su excelencia.

Adicionalmente, los criterios de evaluación de Nuestra Revista fueron modificados, como oportunamente fuera comunicado por su Editor Responsable y el Comité Editorial con la intención que la Revista sea una herramienta útil para difundir los trabajos de investigación que se realizan en la Facultad, y por lo tanto, que el material publicado represente todas las áreas de las Ciencias Agrarias. Asimismo el proceso de revisión de los manuscritos ha sido mejorado considerablemente en sus tiempos.

Por todos estos logros y por los esfuerzos que los mismos presuponen felicitamos a su Editor, Secretaria y Comité Editorial, agradeciendo a todos los docentes investigadores que han apostado e invitamos a los demás a enviar sus contribuciones.